



## El nivel de testosterona indica el infarto en diabetes 2

**BARCELONA  
REDACCIÓN**

Las bajas concentraciones de testosterona pueden predecir el infarto agudo de miocardio en varones con diabetes tipo 2, según se ha expuesto en un trabajo presentado por Bledar Dakar, de la Universidad de Gotemburgo (Suecia), en el congreso de la Sociedad Europea para el Estudio de la Diabetes, en Barcelona. El estudio se ha llevado a cabo sobre 1.109 sujetos, mayores de 40 años, diagnosticados con diabetes de tipo 2 en Suecia. Los autores ajustaron la concentración de testosterona de los individuos analizados teniendo en cuenta otros factores de riesgo, como el colesterol total, la presión arterial y el tabaquismo. El trabajo da pie para indagar en la posible utilidad de la terapia hormonal sustitutiva.